

An die Herren Mitglieder des Moderamens !

Liebe Herren und Brüder !

Die Gesamtlage der Deutschen Evangelischen Kirche erfordert ein sofortiges Zusammentreten unseres Moderamens. Wir müssen uns grundsätzlich darüber klar werden, welche Folgerungen sich aus der Entschliebung unserer Hauptversammlung vom 5. Januar in Barmen ergeben, wenn die gemeinsame Erklärung der Kirchenführer der Deutschen Evangelischen Kirche vom 27. Januar in die Praxis umgesetzt wird.

Nach fernmündlicher Verabredung mit dem stellvertretenden Moderator lade ich Sie daher zu einer Moderamenssitzung auf Freitag, den 2. Februar, nachmittags 2 1/2 Uhr in das Übungszimmer 2 unserer Theologischen Schule, Wuppertal-Elberfeld, Hermannstr. 42 ein.

Als Grundlage unserer Beratung geht Ihnen in diesen Tagen eine Vervielfältigung meiner „Erinnerungen an die Tage vom Sonnabend, dem 20. bis Donnerstag, dem 25. Januar 1934“, die insbesondere eine Reise von Herrn Professor D. Karl Barth und mir nach Berlin betreffen, zu.

Ich bitte herzlich und dringend um vollzähliges Erscheinen. Der Herr aber wolle uns gnädig sein, daß unser Gang gewiß wird nach seinem Wort.

Mit herzlicher Begrüßung

*Pastor D. Hesse*

Moderator.